

Reinach, 23. März 2022

490. Sitzung des Einwohnerrates vom 4. April 2022

Verhaltensempfehlungen

Liebe Mitglieder des Einwohnerrates
Liebe Mitglieder des Gemeinderates
Liebe Gäste

Die Corona-Massnahmen wurden weitestgehend aufgehoben und wir freuen uns, Sie wieder im Gemeindesaal, Hauptstrasse 10 zu begrüßen.

Besucherinnen und Besucher sind wieder in unbeschränkter Anzahl zugelassen.

Die Pandemie ist aber noch nicht vorbei, weshalb wir folgende Punkte **empfehlen**:

- Tragen einer Maske
- Desinfektionsmittel beim Eingang benützen
- Es ist sinnvoll frühzeitig, d.h. 5-10 Minuten vor Sitzungsbeginn vor Ort zu sein.
- Achten Sie auf Distanz.
- Bitte Gruppenbildung und Körperkontakt vor, während und nach der Sitzung vermeiden.
- Wer sich unwohl oder krank fühlt oder sich in Isolation befindet, bleibt zu Hause.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation. Bleiben Sie gesund!

Einwohnerratspräsident
Urs Künti